



いつも五十番食品を応援していただきありがとうございます！

先日、とってもお世話になりとっても大好きだった社長が亡くなってしまいました。経営者団体でご一緒にさせていただき、経営のことだけでなく生きていく上で大切なことをたくさん教えていただきました。たくさんたくさん掛けていただいた優しく温かい言葉が、今もふとした時に頭の中をよぎり涙が出てしまいます。本当にたくさんものいだいたのに、いただきっぱなしで何もお返しきれませんでした。このパンダ通信も毎月楽しみに読んでくださっていました。もう感想も聞けないのかと思うと本当に悲しいです…。でもきっと、これからも天国で応援し続けてくれると信じます！いつの日か天国で再会した時に「愛ちゃん、本当によく頑張ったねー！」と言ってもらえるように、精一杯生きていこうと思います！

代表取締役 王 愛

2025年01月09日

“新春”ですよ！

福岡は今日がこの冬一番の寒さですが、暦の上では“新春”です！

「新春」と聞いて、思い出すものはありませんか？

…そうです！！

春にぴったりのごまだんご、「芝麻球(桜あん)」です！



年始の挨拶まわりに行った時にも、お客様から「桜あんのごまだんご、春のメニューに入れるからね♪」との声をいただきました♪

ありがとうございます♪!!

販促POPの作成も無料で承っております。是非お気軽にご相談下さい！



ピンク色のお餅の中には、桜餅風味のあんこが入っています。

食べると口の中がまさに“春の味”♪

見た目も味も、春にぴったりの芝麻球です。

サンプル依頼も絶賛受付中です！！

春デザート「芝麻球(桜あん)」に興味のあるお客様は、是非お気軽にお問い合わせください♪

【商品紹介】

商品名：芝麻球(桜あん)

規格：30g×20個×15P

「芝麻球(桜あん)」は
2月～4月頃までの季節限定販売です。

2025年01月24日

春に向けて、たくさんお問い合わせをいただいております！

先日ご紹介させていただいた「**芝麻球(桜あん)**」と同じく
らい、最近たくさんのお問い合わせをいただいている商品があ
ります!!



「いちごノーミーチ」です♪

名前の通り、いちご味のノーミーチ(お団子)です。

いちご風味の求肥の中に、ミルクあんをたっぷり詰めています。

「いちごみるく」という私が小さい頃から大好きな飴があります
が、いちご＆ミルクの組み合わせは本当に最強です!!

大きさは30グラム。

大きすぎず小さすぎずちょうど良いサイズ感です。

自然解凍でご使用いただけます。

いちごといえば春の代表的な果物ですよね!!



↑↑↑
(去年、いちご狩りに行った時の写真です♪♪)

いちごノーミーチは通年販売しておりますが、やはり春の時期
に一番多くのご注文をいただきます!!



これからの季節、コース料理のデザートや、ビュッフェのデザー
トにもピッタリです!!

サンプル依頼も受け付けています。

春デザート「いちごノーミーチ」に興味のあるお客様は、
是非お気軽にお問い合わせください😊↑

【商品紹介】

いちごノーミーチ

規格: 30g×8個×42P

ノーミーチ、姉妹品もあります！

〈マンゴーノーミーチ〉



見た目も味も
マンゴーのもの！！
夏にもピッタリの
デザートです。

〈紫芋ノーミーチ〉



紫芋のペーストを
練り込んだ「求肥
で」中華あんを包
んでいます。
秋にもオススメ。

2025年01月31日

愛と感謝の方でした

先日、とってもお世話になりとっても大好きだった友永社長が亡くなってしまいました。

お通夜と葬儀に参列させていただきました。

初めてお会いさせていただいた日のこと、これまでご一緒にさせていただいた10数年間のこと、走馬灯のように次から次へと頭をよぎり、涙が止まりませんでした。

「愛」と「感謝」の塊のような方でした。

人を楽しませるのが大好きな方でした。

いい大人なのに、お茶目で子どものように無邪気な方でした。

5年前の友永社長の古希のお祝いの時、絵の下手な私が下手なりに一生懸命似顔絵を描いてプレゼントさせていただいたんです。



するととっても喜んでいただき、なんとお店ののぼり旗にもこの絵を使っていただきました!!



お店の近くを歩いていると、「あっ、あののぼり旗の人だ!!」と言われたこともあったそうです。

去年の春、ご病気になられご自宅で療養していることを聞き、「あの似顔絵を近くに置いておいてくださいネ!! 私がその絵からパワーを送りますから😊!!」と伝えました。

呼吸器系の病気だったので、電話でお話ししたりするのが苦しいと人づてで聞いていました。

薬を飲むと一時的にはラクに話せるようになるが、その後遺症がキツイと…。

なので遠慮して会いに行くことができず、療養に入られてから結局会えずじまいでした…。

お通夜の日、びっくりしました。

なんと私の描いた似顔絵が祭壇に飾ってあつたんです!!

悲しいと同時にびっくりして思わず笑ってしまいました。

社員さんに聞いたら、療養中もずっとお部屋に似顔絵を飾ってくれていたそうです。

毎日仏壇に手を合わせる時に「今日も友永社長が少しでも体がキツくなく過ごせますように」と祈っていました。

私のパワー、絵を通じて少しは届いていたかな…。

結局友永社長からはたくさん愛をいただきっぱなしで、何もお返しできませんでした。

いろいろと後悔は残ります…。

でも、今まで友永社長からいただいたたくさんの愛をこれから周りの方へ返していくことが、友永社長への恩返しになると信じます。

友永社長、しばらくお会いできなくなりましたが、私がいつの日かそちらに行った時には、「愛ちゃん❤️」といつものとびっきりの笑顔で迎えてください😊✨

その日まで、私も友永社長に教えていただいた「愛」と「感謝」を忘れずに、精一杯生きていきます!!



おととしの誕生日
にも似顔絵を
プレゼントさせて
いただきました。
今年のお誕生日も
お祝いしていただけます。

今年の抱負！

先週の土曜日は月に一度の全体会議でした。

毎年1月の会議の時に、その年の抱負を色紙に書いて発表しています!!

今年は「前年の抱負の振り返り」と「今年の抱負」を合わせて発表してもらいました😊♪



それぞれの抱負に“想い”がありました。

私は今年の抱負を「整える」にしました。

元々整理整頓が苦手な私なんですが…去年は身の回りのモノが溢れすぎて、收拾がつかなくなってしまっていました。

去年の年末に、社長室のいらないもの（主に書類関係）を一気に処分したんですが、物が整理されると、心もスッキリ整うことを感じました😊♪

モノが雑多になっていると、心もざわづきます。

自分にとって本当に必要なものが、必要なないものに紛れてしまい、分からくなってしまうこともあります。

なので、モノを整えることで心も整えたいと思い、この抱負にしました。

年が明けて半月、すでに身の回りが雑多になりつつあります
が…收拾がつかなくなる前にきちんと整理したいと思います!!

社員の皆さん、今年一年自分で決めた抱負を心に置いて頑張りましょうね😊♪



41歳の時に中国から日本に来て33年。
五十番食品一筋で働いてきた「さつたニ
楊さんか「退職」されました。楊さんの
笑顔にいつも助かれました。ありがとうございました

<各SNSでも随時情報発信を行っております！フォローをよろしくお願いします！>

【Instagram】



50BANSHOKUHIN

【LINE】



【facebook】



【ほぼ毎日更新！社長ブログ】



パンダ通信は、社長ブログの記事を
抜粋して作成しています！